

DÉPART EN RETRAITE de la directrice d'école



Le jeudi 19 juin, le maire Jean-Luc Romet et le Conseil Municipal ont tenu à remercier publiquement :
Isabelle Roussel, directrice des écoles,
Nicole Beaumale, professeur des écoles et
Yves Micmande, professeur de musique.

Les deux premières prennent une retraite bien méritée et le troisième cesse son activité à Romilly.
La cérémonie s'est tenue en mairie, en présence de leurs familles, proches, amis et collègues. L'émotion était au rendez-vous.

Le Maire a retracé les carrières de chacun et mis en avant leurs qualités indéniables. Une mention particulière a été faite à la directrice Isabelle Roussel qui a œuvré 15 ans à la tête de nos écoles. L'inspecteur Jean-Marie Chanony était présent pour l'occasion et lui a rendu un bel hommage.

Nous leur souhaitons à tous les 3 de beaux nouveaux projets